
Modaes

Entorno

Chile lidera el consumo del calzado en Latinoamérica con 103 millones de pares

Modaes
29 jun 2016 - 00:00

Los chilenos, los que más zapatos compran en Latinoamérica. Según datos de la **Cámara de Industriales del Cuero, Calzado y Afines (Fedeccal)**, en 2015 se vendieron en Chile 103 millones de pares de zapatos.

Del total de las compras, el 90% corresponden a calzado importado, en su mayoría provenientes de países como China, Vietnam, Indonesia y Brasil. En conjunto, estos países representan un 95% de la totalidad del calzado importado, mientras que China copa el 82%.

Por otro lado, la **Cámara de Nacional de Comercio (CNC)** sostiene que las ventas minoristas en Chile cayeron un 4,1% en mayo, registrando la peor caída en 21 meses. Sin embargo, en el acumulado, las ventas crecieron un 10,4% desde enero a mayo.